

**ALLOCUTION DE BIENVENUE DU P.D.G. PIERRE YANGNI  
N'DA A LA 24<sup>EME</sup> CONFERENCE DU DISTRICT 9 100 DU  
ROTARY INTERNATIONAL**

---

23  
Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement de la République de Côte d'Ivoire

Mesdames et Messieurs les Ministres

Messieurs les représentants des Présidents des institutions nationales

Monsieur le Représentant du Président du rotary international

Mesdames et Messieurs les membres du corps diplomatique

Honorables invités

Chers amis rotariens,

Au nom du Gouverneur du district 9 100, Alain YACOUBA BAMBARA, j'ai l'agréable devoir de prononcer le discours de bienvenue à la 24<sup>ème</sup> conférence de notre district 9 100 du rotary international, qui s'ouvre ce matin, dans ce somptueux palais des congrès de l'hôtel Ivoire, sous le haut parrainage de Son Excellence M. le Président de la République de Côte d'Ivoire.

C'est donc, un honneur pour moi, Monsieur le Premier Ministre, de vous saluer et de vous remercier respectueusement, d'avoir accepté, malgré votre calendrier très chargé, d'être avec nous, ce matin, pour présider notre cérémonie d'ouverture.

Votre présence, confère, à notre conférence une dimension et un éclat particuliers et la met au rang des événements qui intéressent les Ivoiriens et sont suivis par toute la nation. De mémoire de rotarien de Côte d'Ivoire, c'est la première fois, que ce sommet de notre district, que nous organisons aujourd'hui pour la 5<sup>ème</sup> fois, est présidée par une personnalité de si haut rang, par un Premier Ministre. Nous sommes très honorés et très fiers de cet acte que vous posez pour marquer votre grande attention vis-à-vis du rotary international. Je dois ajouter, en outre, que notre association, a toujours bénéficié du haut parrainage de Son Excellence Monsieur le Président de la République Henri Konan BEDIE. Par ma voix, tous les rotariens réunis ici, vous prient, Monsieur le Premier Ministre, de bien vouloir transmettre à Son Excellence Monsieur le Président de la République nos remerciements déferents pour la liberté qu'il laisse au rotary international

d'assurer son expansion dans notre pays, et d'accepter de couvrir ses activités de sa haute autorité.

Mesdames et Messieurs les Ministres, Messieurs les représentants des Présidents des institutions nationales, Mesdames et Messieurs les membres du corps diplomatique, je vous remercie très sincèrement pour votre présence importante et encourageante qui témoigne de votre parfaite connaissance des objectifs du rotary international, qui se résumant par le service à autrui. En venant ici, ce jour, vous voulez montrer que ses objectifs sont conformes à vos convictions et nous exhorter à les poursuivre. Nous sommes reconfortés de vous recevoir et apprécions hautement la sympathie dont vous faites preuve à notre égard.

Honorables invités, venus nombreux pour partager le rotary avec nous, je vous remercie chaleureusement d'être avec nous, cela nous renforce dans l'action que nous menons pour les déshérités et le rapprochement entre les peuples du monde entier.

Monsieur Jacques Berthet, représentant du Président du rotary international M. Glen Kinross, soyez le bienvenu à Abidjan. Je vous félicite pour avoir su mériter la confiance de notre Président et vous remercie d'avoir accepté de le représenter à notre conférence de district. Conformément à notre tradition, je puis vous dire que vous recevrez tout au long de votre séjour en Côte d'Ivoire nos soins attentifs et profiterez de l'hospitalité ivoirienne bien connue. Soyez assuré de recevoir un accueil chaleureux, car en Afrique c'est un devoir sacré d'accueillir un porte-parole avec tous les égards dus au rang de la personnalité qu'il représente. Votre charmante épouse Micheline, dont nous saluons la présence, recevra de la même manière, l'hospitalité de la part des rotariens et de leurs épouses.

Quant à vous chers amis, venus, des 14 pays de notre district, en abandonnant vos familles et vos occupations professionnelles pour quelques jours, je vous dis Akwaba. Bonne arrivée en Côte d'Ivoire, que beaucoup d'entre vous connaissez déjà. Merci d'avoir répondu très nombreux à l'appel de notre Gouverneur de district.

Pendant deux jours, nous allons vivre ensemble l'amitié rotarienne, ciment de notre association ; en nous penchant sur des thèmes importants comme " la pauvreté, menace pour la paix ", thème qui préoccupe tous les gouvernants africains et qui fait l'objet d'un programme important du gouvernement du Premier Ministre Daniel Kablan DUNCAN sur l'inspiration du Président Henri Konan BEDIE ; sur la vie du district et sur la vie du rotary international. Tous ces thèmes importants seront exposés par des hommes de qualité dont les

interventions sont prévues au programme. Il ne m'appartient donc pas de m'appesantir sur ces sujets.

Au cours de la conférence, nous arrêterons le programme de la fête commémorant le 25<sup>ème</sup> anniversaire de notre district, qui avait le n° 210 au départ, est passé au n° 910 pour être aujourd'hui le district 9 100. L'un des sujets les plus passionnants, sera l'élection du Gouverneur du district 9 100 pour 1999-2000.

Nous aurons également le grand plaisir et le privilège de faire une plus ample connaissance de notre ami Hilaire Locoh Donouh, Gouverneur pour 1998-1999.

Comme vous le voyez, cette conférence a un programme très dense et nécessitera l'attention soutenue et l'assiduité de tous les participants. Je suis convaincu que l'amitié rotarienne qui nous lie, nous permettra d'épuiser notre programme dans l'efficacité et la sérénité, qui ont toujours caractérisé les conférences de notre district. J'espère, comme le souhaite, le Président du rotary international, que la participation à cette conférence renouvellera notre inspiration et notre capacité de réaliser nos rêves, afin de forger un avenir meilleur pour nos familles, nos clubs nos communautés et notre monde.

Je souhaite une bonne conférence à tous et bon séjour en Côte d'Ivoire.

Pour terminer, je vous dis encore une fois merci, Monsieur le Premier Ministre, ainsi qu'à vous, toutes personnalités présentes, pour votre aimable attention.

Vive le rotary international pour que vive l'entente mondiale.

Vive la coopération entre les pays du district 9 100.

Vive et merci, la Côte d'Ivoire pays hôte.

Abidjan, le 08-05-1998

**Pierre Claver YANGNI N'DA**

Gouverneur du district 9 100 en 1984 et 1985